

服装自由化命令が下る。

岩108年の歴史に 衝撃が走る。



出石男子 オシャレ改革中～!

9月某日、株式会社出石（本社：京都市左京区）に衝撃のニュースが走った。内勤の男性陣に下されたのは「服装自由化令」。勤務時間の多くを社内ですごす内勤の男性に向けて、従来のカッターシャツを廃止し、見た目にも涼しげなポロシャツ勤務を導入するという動きだ。突然のことに若干うろたえる者もいたが、次の瞬間には「帰りにユニクロに寄って帰らな」など新しい試みに対する前向きなコメントが聞かれた。

「心も体も軽くなり、業務効率が格段に上がりましたね。見た目から入るのも大切。」と、マーケティング本部副部長・箸方氏は梅田メンズ館で購入したおニューのポロシャツを着て意気揚々と語っていた。



▲ゴルフに行くの？と妻に間違われた常務取締役のI氏(通称：お父さん)



▲入社4ヶ月で紙面デビューの開発部K氏 今後の活躍に期待。趣味：フットサル



▲なんとも言えない開発部 若手のショット。



▲マーケティング本部の男性3名。これ実はめっちゃくちゃ照れてます。

美術部発足

2018年9月某日、人知れず発足した出石美術部が第一回活動を行った。当社のCEO、CDO、出石の守護神こと経理のS.Nの3名が近代美術館で開催中の東山魁夷展へ足を運んだ。東山魁夷氏は昭和を代表する日本画家の一人。当日は、美術鑑賞などしたことのないCDOも数々の風景画に感銘を受けながら鑑賞することができた。代表作の『道』『残照』等も良かったが、昭和の田舎を描写した『郷愁』は特に印象深く記憶に刻み込まれた。

鑑賞が終わり、美術談義をするために、夕食へ向かった。今回は京都本社の隣りにある、フレンチレストラン『ラプティセヌ』。男三人でフレンチである。男三人は東山魁夷展の話に花を咲かせながら、次回は女性も参加して欲しいと心に思いながら帰路についていた。



▲社員じゃないよ。東山魁夷氏です。

編集長の 昼休み



10月某日、信正菜南子編集長は日々の極貧生活からの脱却を夢見て、大富豪ONLINE(iOSアプリゲーム)に手を出していたことが当社の独自取材で明らかになった。

かなり熱中している様子で、夜な夜な大富豪ONLINEに耽り、昼休みには応接室でシエスタタイムを満喫している事は大阪支店内の極秘事項であるが、本人は来年には大富豪になってやる！と鼻息荒く語っていた。編集部としては彼女の成功を祈らずにはいられない。また、お金の寄付はいつでも受け付けているとのこと。



LINE@
採用担当とお友達になろう！

編集長=採用担当
採用に関すること
いつでもご連絡を
お待ちしております！

facebook
お得な情報配信中！

次号予告
JIMTOF2018の裏側特集
&
忘年会スペシャル！
各支店写真の提供
よろしく！
←大阪のマドンナ南ちゃん

ph HORN ph 独ホーン社
小径溝入れ工具 NEW

2018年8月1日
取扱開始

小径溝入れ、突切りに特化した
超硬切削工具メーカー
標準品 25,000点以上、
特殊品 120,000点実績あり

製品の特長をチェック！
製品動画